

# *Plus de 8 millions et demi de Cubains sont appelés aux urnes dimanche*

---



## **Plus de 8 millions et demi de Cubains sont appelés aux urnes dimanche**

La Havane, 24 nov. (RHC).- Plus de 8 millions 600 mille Cubains sont appelés aux urnes dimanche.

Le chiffre a été donné ce jeudi par Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale au cours d'un programme de la télévision au sujet des élections municipales qui auront lieu après-demain.

Dans ses déclarations, Alina Balseiro a souligné que 35,4% des 27 mille 221 candidats aux assemblées municipales sont des femmes et 19,49% sont des jeunes.

La présidente de la Commission Électorale Nationale a rappelé que plus de 6 millions d'électeurs ont pris part aux assemblées de quartiers pour la nomination et l'approbation des candidats, un chiffre supérieur à la participation au processus précédent.

Alina Balseiro a encouragé les électeurs à bien lire les biographies des candidats affichées dans des lieux publics depuis le début du mois, afin d'élire celui qui représentera le mieux les intérêts de tous.

Pour le rappel, dans notre pays il n'y a pas de campagne électorale, l'élection se base sur les qualités morales des candidats.

Alina Balseiro a d'autre part invité les électeurs à vérifier leur nom sur les listes électorales et à voter tôt.

«Ce dimanche sera une fête de la démocratie à Cuba, ce sera une nouvelle victoire » a-t-elle avancé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/148324-plus-de-8-millions-et-demi-de-cubains-sont-appeles-aux-urnes-dimanche>



**Radio Habana Cuba**